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Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma 
 

VERBALE N. 11 

  

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 09/02/2023 

  

Il giorno 9 del mese di febbraio dell’anno 2023, alle ore 18:00, in videoconferenza su piattaforma Google 

Meet, su prima convocazione del Presidente del 03/02/2023, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e 

deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.;   

1. Approvazione del Verbale precedente (28/12/2022 n. 10); 

2. Programma Annuale E.F. 2023; 

3. Fondo minute spese E.F. 2023 

4. Varie ed eventuali 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze:  

 

  Presente   Assente   

Dirigente  Maria Elisa Giuntella X  

Componente  

Docenti  

Sabrina Barba X  

Rita Stefania Ceglie X  

Silvia Gualtieri  X 

Paola Loglisci X  

Jessica Mandarà X  

Francesca Morelli X  

Maria Rosaria Riccio  X 

   

 Presidente Maria Bianco  X  

 Vicepresidente Carla Cini  X  

 

 

Componente  

 Genitori 

Roberta Caprioli X  

Marta Caruso X  

Ivana Del Gaudio X  

Manuela Menniti X  

Cristina Petrucci  X  

Giulia Valentini X  

Componente 

ATA  

Monica Caparrelli X  

Rosaria Carla Gravina  X 

  

Il Presidente sig.ra Bianco, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Funge da segretario la docente Francesca Morelli. 

 

PUNTO 1 – Approvazione del Verbale precedente (28/12/2022 n. 10) 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

I consiglieri hanno tutti preso visione del verbale, allegato alla convocazione della riunione odierna. Il 

Presidente invita quindi i consiglieri ad esprimere il proprio voto.  
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OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Delibera 

 all’unanimità, l’approvazione del verbale della seduta del Consiglio di Istituto tenutasi il giorno 

28/12/2022.  

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n.15; Contrari n.0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 11.1 del 09/02/2023 “Approvazione del Verbale precedente (28/12/2022 n. 10)”.  

 

Il Dirigente Scolastico propone al Presidente e al Consiglio di inserire un nuovo punto all’o.d.g.: 

“Manifestazione di interesse per la partecipazione ad un laboratorio teatrale gratuito”. Il Consiglio dà parere 

favorevole e stabilisce che l’argomento venga discusso come punto 4 all’o.d.g. 

 

PUNTO 2 – Programma Annuale E.F. 2023 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico commenta diffusamente la relazione illustrativa al Programma Annuale E.F. 2023, già 

esaminata dalla Giunta Esecutiva, mettendo in luce la progettualità di Istituto e sottolineando delle criticità, 

come il mancato pagamento da parte di alcune famiglie della quota assicurativa annuale alunni. Il Dirigente 

chiede in proposito che i consiglieri veicolino ai genitori anche l’informazione che gli alunni privi di copertura 

assicurativa non potranno partecipare alle uscite didattiche. Il Presidente, al termine dell’esame del documento, 

invita i consiglieri ad esprimere il proprio voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico 

Esaminata la documentazione prodotta al Consiglio 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della relazione illustrativa al Programma Annuale E.F. 2023. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15; Favorevoli n.15; Contrari n. 0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 11.2 del 09/02/2023 “Programma Annuale E.F. 2023” 

 

 

PUNTO 3 – Fondo minute spese E.F. 2023 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio della proposta della D.S.G.A. dott.ssa Maria Grazia Masullo, di 

stabilire il fondo per le minute spese nella cifra di € 200,00. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Considerata la proposta formulata dal D.S.G.A. 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della cifra di € 200,00 quale fondo per le minute spese E.F. 2023. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15; Favorevoli n. 15; Contrari n.0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 11.3 del 09/02/2023 “Fondo minute spese E.F. 2023” 
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PUNTO 4 – “Manifestazione di interesse per la partecipazione ad un laboratorio teatrale gratuito” 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico illustra e legge il progetto relativo al Laboratorio di Pedagogia teatrale proposto 

dall’Associazione Il Cenacolo, già attivamente operante nel nostro Istituto con lo sportello psicologico. La 

nostra scuola intende inviare la propria manifestazione di interesse alla partecipazione al progetto stesso. 

Al termine della presentazione il Presidente invita i consiglieri ad esprimere il proprio voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione alla manifestazione di interesse per la partecipazione al Laboratorio 

di pedagogia teatrale dell’associazione Il Cenacolo. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15; Favorevoli n.15 ; Contrari n.0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 11.4 del 09/02/2023 “Manifestazione di interesse per la partecipazione ad un 

laboratorio teatrale gratuito” 

 

PUNTO 5 – Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

1. La consigliera Menniti chiede chiarimenti al Dirigente Scolastico in merito alla diatriba relativa 

all’utilizzazione dei locali teatro e palestra del plesso Ferrari da parte della scuola dell’infanzia 

comunale Ranocchio Scarabocchio. Il Dirigente illustra diffusamente la serie di eventi e di atti che ha 

portato la nostra scuola ad interdire almeno momentaneamente, per quanto tale interdizione non sia 

stata ancora correttamente recepita dalla Ranocchio Scarabocchio, l’utilizzo dei locali in questione. La 

vicenda, nata da una denuncia nei confronti dell’Istituto da parte di un genitore della scuola comunale, 

ha portato con sé una serie di indagini di carattere amministrativo, legate e condizionate dagli 

adempimenti alle disposizioni del D.Lgs 81/08, che hanno rivelato come, nell’atto di concessione d’uso 

dei locali allo Stato, risalente al 1981, non venga in alcun modo menzionata l’esistenza di spazi/aule 

assegnati alla scuola dell’infanzia comunale. Tale concessione viene invece esplicitamente citata per 

quanto riguarda il plesso Europa nell’atto relativo, datato anch’esso al 1981. Il Dirigente, con il 

supporto dell’RSPP di Istituto, ha quindi istituito un tavolo di concertazione con il Comune i cui verbali 

si stabilisce vengano messi a disposizione dei consiglieri, in modo tale da poter diffondere una 

informazione precisa e corretta degli avvenimenti e dello stato delle cose. I consiglieri Menniti, Caprioli 

e Petrucci chiedono di poter essere presenti, in qualità di membri del Consiglio e di rappresentanti del 

plesso Ferrari ai prossimi incontri del tavolo di concertazione. Il Dirigente e il Presidente danno il 

proprio assenso. 

2. In merito all’utilizzazione della palestra del plesso Nuvolari per il già discusso corso di tennis tavolo, 

il Dirigente rende noto che l’Associazione concessionaria per il Comune (ADS Sport) non ha corsi 

attivi nella fascia oraria di interesse, ma che non risultano nuovi accordi con l’Associazione Eureka. 

Informa inoltre il Consiglio che il sistema di areazione/riscaldamento della palestra è stato visionato 

dai tecnici. 

3. In merito alle ingenti perdite d’acqua ancora presenti all’esterno del plesso Nuvolari si è in attesa del 

sopralluogo dei tecnici. 

4. In merito alle nuove iscrizioni il Dirigente informa il Consiglio che ne stanno arrivando ancora per la 

scuola primaria. 

5. La consigliera Valentini chiede se sia possibile inserire nella Commissione mensa un ulteriore genitore, 

di cui solo si è accertata la disponibilità, in rappresentanza del plesso Europa. Il Dirigente risponde 

negativamente poiché si dovrebbe procedere ex novo alla costituzione dell’intera commissione. 

6. Il Presidente Bianco chiede quale sia la corretta procedura per proporre alla Scuola Secondaria di Primo 

Grado l’adesione al progetto in collaborazione con il CEMEA Lazio “I Giusti nello sport” nell’ambito 
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Esauriti gli argomenti da discutere posti all’o.d.g. il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 19:55.  

  

 Il segretario                                                                                            Il Presidente    

 Francesca Morelli                                                                                         Maria Bianco    

 

 

 

 

 

 

 

 

delle iniziative sulla Memoria. Il Dirigente dà le opportune indicazioni affinché la proposta possa essere 

discussa e approvata in Consiglio di Istituto. 

7. Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio della necessità di creare una commissione per la redazione 

del regolamento per l’Organo di Garanzia, ad integrazione del Regolamento di Istituto. 

 


